

>> PORTRAIT

## POM Association : déjà six puits réalisés au Niger... et dix autres en projet

En finançant des puits au Niger, la fondation de Monique Le Rolland veut redonner la vie en souvenir de son fils Stéphane (surnommé POM) décédé dans un accident de moto

Créée par Monique Le Rolland, bien connue dans le paysage commercial de Lons-le-Saunier (celle-ci a tenu pendant 20 ans le magasin Cad'o Roy), POM association a l'objectif de venir en aide aux populations du Niger privées d'eau en finançant la construction ou la réhabilitation de puits. Pour remplir cette mission, Monique rejointe par son autre fils Olivier, la compagne de Stéphane, Laure Sauvonnnet et ses amis, se sont rapprochés de Yvonne Jacquard de Besançon membre d'ADS (Aide au développement du Sahel) afin de faciliter les contacts sur le terrain. Ce partenariat s'est complété sur place à Ifrouane (Niger) par le soutien d'une ONG (organisation non gouvernementale) : l'ONAT (organisation pour la nature) présidée par le député-maire d'Ifrouane M. Brigi Rafin qui surveille les travaux. Récemment, Monique, avec ses propres fonds, s'est rendue sur place pour constater les réalisations de six puits, financés par l'héritage de Stéphane. Ils permettent à de nombreuses familles de se stabiliser et d'éviter de nombreux déplacements notamment pour les femmes. Un puits alimente 80 à 100 familles. Pour 2007, le projet est la réalisation de dix nouveaux puits. Le coût de la construction d'un puits pastoral



Monique Le Rolland présidente de POM Association sur place au Niger / Photo DR

creusé à 20 m de profondeur revient à plus de 3 000 euros pour l'association, à 30 m le coût est de 5 000 euros. POM Association a besoin de fonds et de subventions.

Monique rassurée sur place par l'utilisation des fonds, peut se permettre avec toute son équipe qui demande qu'à s'agrandir, de faire appel maintenant aux autres pour continuer à financer ces puits, sources de vie. Monique tient à s'engager : « J'assurerais personnellement que les versements de l'association soient bien affectés aux travaux de puits ; je m'appuie sur ADS, ce qui permet aux

donateurs de bénéficier d'une réduction d'impôts de 66 % de la somme versée et, sur la crédibilité du député-maire d'Ifrouane qui m'a rendu visite à Larnaud lors d'une visite récente en France. Par ailleurs, j'ai l'intention avec d'autres membres de POM Association de retourner au contact de ses populations qui souffrent mais qui sont si accueillantes et toujours souriantes. »

Bernard Girard

### > À NOTER

POM Association chez Monique Le Rolland rue Gacon 39 140 Larnaud T@ : 03.84.44.47.31